



Pressemitteilung: 04.03.2020

Sutter baut neuen Raum für innovatives Wachstum und zukunftsweisende Arbeitsplätze

Bau des neuen Firmengebäudes in Emmendingen startet mit dem Spatenstich am 5. März 2020

Das Jahr 2020 ist für das Freiburger Medizintechnikunternehmen Sutter ein ganz besonderes. Pünktlich zum 50-jährigen Firmenjubiläum beginnt der Bau des neuen Firmengebäudes in Emmendingen, um neuen Raum für zukünftigen Wachstum und zukunftsweisende Arbeitsplätze zu schaffen. Insgesamt zwischen 19 und 20 Millionen Euro sollen in den Neubau investiert werden, der sich auf einer Fläche von 17.000 qm erstreckt. Der Umzug in das Emmendinger Gewerbegebiet Regelmatten ist für 2021 geplant.

Ein zentraler Aspekt, der die Firma Sutter und das Architektenteam Räther & Höfflin im gesamten Planungs- und Bauprozess begleitet, ist das Thema Nachhaltigkeit. Dieses wird sich in den drei Säulen Ökonomie, Mensch und Ökologie widerspiegeln. Zum einen werden durch den Neubau bestehende Arbeitsabläufe wirtschaftlich optimiert und vor dem Hintergrund zukünftigen Wachstums weiter ausgebaut werden. Zum anderen wird durch die moderne Raumkonzeption das Wohlbefinden des Menschen in den Mittelpunkt gestellt: Lichtdurchflutete schallisolierte Räume mit ergonomischen Arbeitsplätzen, Co-Working-Bereiche, ruhige Rückzugsorte und Mitarbeiter-Treffpunkte ermöglichen eine Arbeitsatmosphäre, die auf eine individuelle und zukunftsweisende Weiterentwicklung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ausgerichtet ist.

Darüber hinaus leistet das unter ökologischen Nachhaltigkeitsaspekten geplante Gebäude einen wichtigen Beitrag für die Umwelt. Nach KfW-55-Standard wird es nahezu vollständig CO₂-neutral betrieben mit einer Kombination aus Ökostrom und eigenem Solarstrom.

Geschäftsführer Bert Sutter blickt stolz auf das große Bauprojekt. „Der Umzug ist ein großer Schritt für ein Unternehmen und der Beweis dafür, dass wir an eine gute und erfolgreiche Zukunft für uns hier in Emmendingen glauben.“ Dass der neue Firmensitz für eine lange Lebensdauer geplant ist, zeigt die Integration des Gebäudes in ein modulares Wachstumskonzept. Auf einer Nutzfläche von knapp 9.000 Quadratmetern wird es für bis zu 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern genügend Raum zum Arbeiten geben. Das 17.000 qm große Grundstück ermöglicht weiterhin die modulare Erweiterung des Gebäudes in der Zukunft.

Firmenprofil:

Sutter Medizintechnik gehört zu den Marktführern für Radiofrequenzsysteme und non-stick bipolaren Pinzetten für die Präzisions-Elektrochirurgie. Mit seinem globalen Netzwerk an internationalen Vertriebspartnern und Niederlassungen in den USA und Asien leistet Sutter einen Beitrag für die Verbesserung und Erhaltung von Leben auf der ganzen Welt. Präzision, Innovation und Qualität made in Germany sind die zentralen Werte, für die das Unternehmen seit 1970 steht und im neuen Firmengebäude in Emmendingen weiter entfalten sollen. Pünktlich zum Baubeginn feiert das inhabergeführtes Familienunternehmen in der 2. Generation sein 50. Firmenjubiläum.

Kontakt:

Sutter Medizintechnik GmbH
Tullastr. 87
79108 Freiburg
www.sutter-med.de

Isabell Steinert
Head of Marketing Communications
0761 51 551 16
isabell.steinert@sutter-med.de